

LAGOS '93

concertación

COMUNICADO DE PRENSA

Los tres presidentes regionales de los partidos PPD, Oscar Santelices, PS José Miguel Insulza y PDI Omar Millar ofrecieron hoy una conferencia de prensa para informar sobre el acto político cultural de la candidatura de Ricardo Lagos, el sábado 16 de enero en el Court Central del Estadio Nacional.

"Para nosotros este acto será una gran fiesta. Hoy es posible en este país una campaña como la que proponemos, porque el consenso prima y dentro de la Concertación hay un entendimiento y esfuerzos comunes muy claros. Queremos presentar nuestros postulados con gran alegría, con un sentido de convocatoria muy amplia. Se ha invitado a la familia a participar.

Habrán presentaciones artísticas de "Compañero de Viajes", Carmen Prieto, Illapu, la familia Parra. Y en los alrededores se presentarán bandas, murgas. En el **COURT** Central se instalará un dispositivo general de monitores de T.V. para quienes no logren ingresar y para los habitantes de los alrededores que podrán ver el espectáculo en directo gracias a un circuito cerrado a través del canal 12.

Oscar Santelices se refirió al trabajo que se ha realizado en las distintas comunas del área metropolitana y resaltó la aceptación y convocatoria que tiene la candidatura de Ricardo Lagos. "Es lo que vamos a expresar este sábado 16 y nos va a servir mucho para el desarrollo de lo que va a ser la etapa futura, de marzo en adelante".

José Miguel Insulza dijo que hay consenso unánime en torno a la figura de Ricardo Lagos: "la gente está entusiasmada con la campaña. Hay un alto grado de movilización, y eso es lo que se va a demostrar mañana. Nuestro convencimiento es que no sólo serán militantes sino gran parte de la población de Santiago. Esperamos una gran presencia juvenil".

"Nosotros no podemos anunciar lo que ese discurso va a contener, pero Lagos va a hacer propuestas en materia de educación, de salud y de descentralización del país. Aclaró que mañana será un acto concertacionista, donde se expresa una parte de la concertación y "eso para nosotros es fundamental y queremos dejarlo totalmente sentado el día 16".

Omar Millar agregó: "Sin duda el PDI representa la fuerza más a la izquierda de la Concertación, pero dentro de ella "los que van a estar mañana en el **COURT** Central del Estadio Nacional, están por la prolongación del proceso concertacionista y esa es una opción muy fundamental y central. Entendemos el acto de mañana como un acto de proclamación de la candidatura de Ricardo Lagos como candidato de la Concertación de Partidos por la Democracia. Esa es nuestra postura".

Santelices terminó diciendo que la candidatura de Ricardo Lagos, "representa a la gente progresista que expresa el cambio, pero un cambio responsable. Creemos que todavía hay muchas cosas que modificar en la sociedad chilena, y hasta ahora lo hemos hecho de manera seria, concertada y con sentido de futuro. Y la gente nos cree. ¿Porque Ricardo Lagos tiene tanto adhesión entre los jóvenes? Es considerado el líder de la Concertación con el más alto apoyo juvenil. Expresamos el cambio que este país requiere de manera seria y responsable y eso tendrá que juzgarlo la ciudadanía", concluyó.